



SC Rückershausen stellte wieder den Pfingstbaum auf

Nach einigen Jahren Pause stellten auch die Mitglieder des Ski.-Clubs Rückershausen wieder einen Pfingstbaum auf. Nachdem man die Tradition seit 2014 aufgrund von Terminüberschneidungen unterbrechen musste, konnte dieses Jahr wieder Pfingsten gefeiert werden. Vor der Skihütte konnten Besucher den über 20 Meter

langen Baum begutachten, der mit der Kraft der zahlreichen Helfer aufgestellt wurde (Foto). Jung und Alt arbeiteten perfekt zusammen, sodass das die Arbeiten relativ schnell und reibungslos über die Bühne gingen. Der Baum wurde am Dienstag zuvor aus dem heimischen Wald geholt und präpariert. Die Besucher wurden mit

leckeren Speisen, wie Würstchen vom Grill und Spießbraten im Brötchen und heimischen Getränken der Brauerei Bosch, vom Theken-Team bedient. Die einladende Außentheke stand zusammen mit dem Grill direkt beim Pfingstbaum, sodass die Gäste den Baum den Abend über bestaunen konnten.